



Die Preisträger der Hochschule Pforzheim mit Vertretern der Sponsoren, die die Preise gestiftet haben, sowie Moderator Markus Brock (hinten links).

FOTO: KETTERL

PZ
22.04.
2016

Im Licht der Exzellenz

- Hochschule zeichnet 20 Studierende für ihre Leistung aus.
- Preisträger überzeugen mit Forschung und Ideenreichtum.

Mit ihren Überlegungen zum Nutzen von Social-Media-Daten, zu Lösungen von Alltagsproblemen oder für ein nachhaltiges Handeln haben die Studierenden die Preisstifter überzeugt: Gestern wurden 20 Studierende der Hochschule Pforzheim für ihre herausragenden Leistungen mit insgesamt 15 Förderpreisen von elf Stiftern ausgezeich-

Preisträger und Stifter

Ausgezeichnet wurden folgende Studierenden: Verena Ihring (Agosi), Niklas Haase, Jan Marvin Ziegler (beide E.G.O.), Marvin Nestler (Förderer und Alumniver-ein), Annika Theobald (Landrats-amt Enzkreis), Jens Matt (Medi-en-/IT-Initiative Pforzheim), Eva Mahler, Isabel Habiger (beide PSD Bank Karlsruhe-Neustadt), Corin-

na Thumm, Annalena Schneider, Arina Appel, Kristin Hess, Giusy Racialbuto Piazzzy, Rahel Weber (alle SWP), Philipp Krebs, Christina Schäffer (beide Theo-Münch-Stiftung), Benedict Huber (Wit-zenmann), Carina Gösse (WSP), Andrea Moritsch, Anna-Sophia Horvarth (beide Zonta-Club Pforzheim). tel

net. „Die Studierenden lassen die Hochschule im Licht der Exzellenz erstrahlen“, begrüßte Professor Ulrich Jautz, Rektor der Hochschule, die Gäste aus Politik, Wirtschaft und der Hochschule im Walter-

Witzenmann-Hörsaal. Die Studieren- den seien das beste Beispiel für Begeisterung und Engagement. „Ihr Einsatz hat sie persönlich zu Höchstleistungen motiviert, von denen sie selber, aber auch ihre

Umgebung profitieren“, sagte Jautz zu den Preisträgern. „Förderpreise sind ein deutliches Zeichen nach innen und außen. Sie motivieren, geben Bestätigung und treiben weiter vorwärts“, bedankte sich der Rektor bei den Stiftern. Jautz stellte in Anspielung auf die deutlich größere finanzielle Förderung der Universitäten fest, dass Geld nicht unbedingt ausschlaggebend für Exzellenz sei, „was die Preisträger heute Abend wieder bewiesen haben“.

Musikalischer Rahmen

Markus Brock, Moderator bei SWR, 3sat und arte, führte durch den abwechslungsreichen Abend. Für den musikalischen Rahmen sorgte das „Caféhaustrio“. pm/tel